

# あけましておめでと

本年が希望に満ちた明るい年になりますようご祈念申し上げます。

さて、昨年も大きな災害が続きました。町長とお見舞いになりました。町長とお見舞いになりましたが、一日も早い復興を願うところです。

三原山の噴火で堆積した火山灰が大雨で流出したのが要因のようですが、避難の問題もあつたようです。

有珠山を抱える私たちの地域もこれらのことから教訓に、今防災計画の見直しも行われておりますが、町民一丸となって災害に強い町づくりをめざして参ります。

今年は、箱根町と姉妹提携を結んで50周年の節目を迎えます。中学生の相互交流をはじめ、自治会関係者、議員などとの交流の輪を深めており、一昨年には災害時における相互支援協定を結んだところです。

また、議員同士の話の中から、今回、第90回の記念大会になる箱根駅伝に出場する23校の大学に、合宿中の選手たちにおいしい芋を食べてもらおうと洞爺湖町とJ.A.どうや湖から特産のジャガイモを贈らせていただきました。

各大学からはお礼の電話や礼状が届いております。全国的に有名な箱

根駅伝でいくらかでも洞爺湖町のPRになり、また各大学との関わりの糸口になればと思つております。

今後とも箱根町とは太い縊のもと、交流を深めていかなければと思います。

昨年、PCBの飛散事故が起きました。平成12年当時にPCB問題が指摘され、使用器具などは、既に撤去されていなければならなかつたのですが、きちんと対応出来ていなかつたことや事故発生後の対応のまづさなど、問題が指摘されたどころです。今回のことを充分踏まえ、危機管理についてもう一度しつかりと考えていただきたいと思います。

議会では、今後に向けて定住・移住対策、子育て支援、観光や漁業、農業（TPP等）問題、交通安全（道路・信号）、学校統合など、町政についてのご意見・ご要望をいただいております。

今後とも皆さんのが町政に反映されるよう議会も一生懸命取り組んで参ります。

本年も変わらぬご指導をお願い申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

洞爺湖町議会議長

千葉 薫